
 

 

傍聴者の声 

（令和４年第２回定例会） 
 

 

 

 

 

●傍聴者の声１ 

 ３日続けて傍聴いたしました。市民のための市政の在り方について問いただ

し改善していくのが議会の目的であり、議員の声はその後ろにいる多くの市民

であることを思うと問題を感じます。議員の質問が運用面、調べれば分かること

であること、議員の質問に正面から答えていないこと、他議員の質問の間の一部

議員の私語（議長は注意すべきである)、ため息等、議員としての姿勢に問題を

感じます。市側の答弁も市民のために働くという公務員としての誇りを感じる

ことはありませんでした。 

（本町在住 60 代） 

 

 

 


